



Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Toni Schuberl BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**
vom 19.11.2025

Fluchtursachenbekämpfung bezüglich Sudan

Die katastrophale Situation im Bürgerkriegsland Sudan verursacht aktuell sehr große Fluchtbewegungen. Der Großteil der Flüchtlinge befindet sich noch im Land und in der direkten Nachbarschaft.

Die Staatsregierung wird gefragt:

1. Welche Maßnahmen unternimmt der Freistaat Bayern, um die Situation der sudanesischen Flüchtlinge in den Flüchtlingslagern in Afrika zu verbessern, um weiter gehende Fluchtbewegungen zu verhindern? 2

Hinweise des Landtagsamts 3

Antwort

der Staatskanzlei
vom 22.12.2025

- 1. Welche Maßnahmen unternimmt der Freistaat Bayern, um die Situation der sudanesischen Flüchtlinge in den Flüchtlingslagern in Afrika zu verbessern, um weiter gehende Fluchtbewegungen zu verhindern?**

Die Pflege auswärtiger Beziehungen ist gemäß Art. 32 Abs. 1 Grundgesetz (GG) Aufgabe des Bundes. Für humanitäre Nothilfe im Ausland ist dementsprechend das Auswärtige Amt zuständig.

Hinweise des Landtagsamts

Zitate werden weder inhaltlich noch formal überprüft. Die korrekte Zitierweise liegt in der Verantwortung der Fragestellerin bzw. des Fragestellers sowie der Staatsregierung.

Zur Vereinfachung der Lesbarkeit können Internetadressen verkürzt dargestellt sein. Die vollständige Internetadresse ist als Hyperlink hinterlegt und in der digitalen Version des Dokuments direkt aufrufbar. Zusätzlich ist diese als Fußnote vollständig dargestellt.

Drucksachen, Plenarprotokolle sowie die Tagesordnungen der Vollversammlung und der Ausschüsse sind im Internet unter www.bayern.landtag.de/parlament/dokumente abrufbar.

Die aktuelle Sitzungsübersicht steht unter www.bayern.landtag.de/aktuelles/sitzungen zur Verfügung.